

Artikel: 324012114343 (UAG Urban Armor Gear Plasma Handstrap & Kickstand Case | Microsoft Surface Pro 11/10/9 | ice (transparent) | 324012114343)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 324012114343

UVP: 89,99 €

Länge: 320,00 mm

Breite: 230,00 mm

Höhe: 35,00 mm

EAN Nummer: 840283906497

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,589 kg



840283906497

Deutsch:

Urban Armor Gear Plasma Handstrap robuste, stoßresistente Schutzhülle mit Handschlaufe für das Microsoft Surface Pro 11 & 10 & 9
P/N: 324012114343
Farbe: Ice (Transparent)

Die elegante Stand-, Trage- und Schutzlösung von Urban Armor Gear bietet einen nach Militärstandards getesteten Schutz gegen Stürze und Stöße.

Features: Microsoft Type Cover nicht im Lieferumfang enthalten Extrem robuste Schutzhülle mit stoßfestem, weichen Innen-Kern Die harten Außenkanten schützen zuverlässig gegen Schäden bei Stürzen Der erhöhte Rand schützt das Display vor Kratzern und Beschädigungen Antimikrobieller Schutz Standfunktion mit vielseitigen Betrachtungspositionen Integrierter Halter für den Microsoft Surface Pen Kompatibel mit dem Microsoft Type Cover UAG Schultergurt im Lieferumfang 360° drehbare Handschlaufe auf der Rückseite Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera und den Touchscreen Geeignet für medizinischen Einsatz (Zertifiziert und getestet - 168 Stunden Test mit Desinfektionsmitteln) Erfüllt die Falltest-Standards des US-Militärs (MIL STD 810G 516.6)
Offizielle "Designed for Surface" Zertifizierung
Kompatibilität:
Microsoft Surface Pro 9 / Pro 9 5G, Pro 10 / Pro 10 5G, Pro 11

Englisch:

Urban Armor Gear Plasma Handstrap Rugged Protection Case for Microsoft Surface Pro 11 & 10 & 9
P/N: 324012114343
Color: Ice (Clear)

The elegant stand-, wearing- and protection solution from UAG brings Mil-Spec protection to the device.

Features:

Microsoft Surface Type Cover not included Feather-light construction Impact-resistant soft core Non-slip ruggedized grip Raised screen surround Easy access to touchscreen and ports Infused with antimicrobial properties Built-In Kickstand with multiple viewing positions Holder for Microsoft Surface Pen Compatible with the Microsoft Type Cover Included UAG shoulder strap 360° rotateable handstrap on the backside Medical-Grade wipe tested (Tested & certified. 168 hrs of medical-grade testing) Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6)
Official "Designed for Surface" certified
Compatibility:
Microsoft Surface Pro 9 / Pro 9 5G, Pro 10 / Pro 10 5G, Pro 11